

**LOCAL | Agricultura**

**Alrededor de 300 vehículos toman parte en una marcha lenta que se iniciaba en Priego**

**El sector primario vuelve a mostrar su disconformidad con las políticas verdes de la unión Europea**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 12 de febrero de 2024 - 20:19



Los agricultores y ganaderos de la comarca retomaban este lunes sus protestas contra las políticas verdes de la Unión Europea.

Tras la frustrada intentona del pasado martes día 6, este lunes, alrededor de un centenar de tractores y vehículos todoterrenos tomaban parte en la "marcha lenta" que partía a primeras horas de la mañana desde el aparcamiento de la urbanización Los Almendros.

Secundando la convocatoria realizada por redes sociales, agricultores de Almedinilla, la ELA de Castil de Campos y Priego, se concentraban en dicho punto iniciando a las nueve de la mañana su marcha por la A-339, formando una caravana que en algunos puntos alcanzaba los 7 kilómetros.

Aunque su intención original era llegar hasta Lucena, finalmente la tractorada -a la que se han sumado también vehículos particulares y han llegado a superar los 300, ha concluido en Doña Mencía.

Los agricultores cordobeses, que iniciaron la semana pasada las protestas, siguen con sus consignas: oposición a las políticas verdes que les impone la Unión Europea, defensa de unos acuerdos comerciales más justos y ayudas para afrontar crisis como la de la sequía.